

Recherche de chauffeur.euse.s bénévoles pour les différents groupes de maintien à domicile

Groupes bénévoles engagés pour le maintien à domicile

Aujourd'hui de plus en plus de personnes âgées font le choix de rester chez elles plutôt que d'entrer en établissement spécialisé alors qu'elles manifestent des signes de dépendance. Le maintien à domicile préserve le sentiment de sécurité et de dignité des personnes à mobilité réduite qui gardent ainsi leurs habitudes, leurs fréquentations et des liens sociaux.

Cela ne serait possible sans l'engagement des groupes bénévoles de maintien à domicile que Bénévolat Vaud a pour mission de soutenir et de promouvoir.

Pour cette raison, nous recherchons sans cesse de nouveaux chauffeur.euse.s bénévoles qui permettront à de nombreuses personnes de bénéficier d'un transport accessible convenant à leur mobilité réduite (sans chaise roulante) !

Vos avantages :

- Défraiement des kilomètres effectués
- Une couverture complémentaire en matière d'assurance véhicule
- Formation
- Diverses activités en lien avec le groupe de chauffeur.euse.s

Et surtout... la satisfaction d'avoir rendu service à une personne dans le besoin !

